

**EDISI 91**  
7 MARET 2022

**BULETIN PEKANAN**

# I-KNRP



InfoKNRP

[www.knrp.org](http://www.knrp.org)

Hope · Smile · Future

**PULUHAN ORANG TERLUKA  
SAAT PERINGATI ISRA MI'RAJ  
DI PINTU AL-'AMUD**

**TAWANAN WANITA PALESTINA  
TERUS ALAMI KEKERASAN  
DI DALAM PENJARA ISRAEL**

**GELAR RAKERNAS 2022,  
KNRP USUNG TEMA KONTRIBUSI  
BERKELANJUTAN**



### **Puluhan Orang Terluka Saat Peringati Isra Mi'raj di Pintu Al-'Amud**

Al-Quds – Bentrokan pecah antara polisi penjajah israel dengan orang-orang Palestina di pintu Al-'Amud, kota Al-Quds, seperti yang dilansir oleh laman situs aa.com.tr, Senin (28/2/2022). Bentrokan ini terjadi setelah polisi penjajah israel menyerang pemuda Palestina, yang memperingati Isra' dan Mi'raj di daerah tersebut. Akibat bentrokan ini, Asosiasi Bulan Sabit Merah Palestina mengatakan, 31 orang Palestina mengalami luka-luka.

Lembaga itu menambahkan, 4 orang yang terluka, telah dilarikan ke rumah sakit untuk menerima pengobatan. Menurutnya, diantara para korban luka, terdapat seorang balita berusia 6 tahun dan seorang anak perempuan. Keduanya terluka akibat bom kejut yang dilemparkan oleh polisi penjajah israel.

Polisi penjajah israel menangkap 20 orang Palestina saat bentrokan terjadi. Para saksi mata menuturkan, kepolisian penjajah israel juga menangkap seorang anak di pintu Al-'Amud, setelah memukul dan memborgol kedua tangannya. Polisi penjajah israel juga menangkap pemuda Palestina. (wm/fh/knrp)

### **Tawanan Palestina Alami Kekerasan di Dalam Penjara israel**

Palestina – Para Tawanan wanita Palestina di dalam penjara penjajah israel mengatakan, terus mendapatkan kekerasan dan tindakan penganiayaan dari penjajah israel, dan menuntut upaya intensif untuk membebaskan mereka dari penjara penjajah israel, seperti yang dilansir oleh laman situs aa.com.tr, Kamis (3/3/2022). Hal ini tertuang dalam pesan yang disampaikan oleh para tawanan wanita Palestina di penjara israel Damon.

Dalam pesan tersebut, para tawanan wanita Palestina mengutarakan, pada tahun ini, para tawanan wanita Palestina di penjara Damon telah banyak mengalami sejumlah metode penindasan, kekerasan dan sanksi kolektif yang diantaranya yaitu larangan kunjungan keluarga, larangan pergi ke toko penjara, dan larangan menerima panggilan telepon, serta kelalaian medis dari penjajah israel.

Mereka menambahkan, penjajah israel melancarkan serangannya tanpa membedakan tawanan laki-laki dan tawanan wanita. Mereka melakukan upaya intensif untuk membebaskan tawanan Palestina. (wm/fh/knrp)



### **Pemukim Ilegal israel Serbu Kembali Syaikh Jarrah**

Al-Quds - Puluhan pemukim ilegal israel pada hari Rabu Malam (2/3/2022), menggelar pawai provokasi di distrik Syaikh Jarrah, kota Al-Quds terjajah, seperti yang dilansir oleh laman situs alhadath.ps, Rabu (2/3/2022). Puluhan pemukim ilegal israel itu menyerbu distrik Syaikh Jarrah, dipimpin oleh anggota Knesset penjajah israel, Ben Gvir. Pasukan penjajah israel terus mengawal ketat aksi penyerbuan dan pawai provokasi tersebut.

Para pemukim israel tersebut menyebar di jalan-jalan distrik Syaikh Jarrah dan mengibarkan bendera-bendera penjajah israel. Tindakan-tindakan tersebut sengaja dilakukan untuk memprovokasi warga Palestina di wilayah itu. Pada hari Rabu (2/3/2022), pasukan penjajah israel menutup distrik Syaikh Jarrah, sebelum aksi provokatif dilakukan oleh pemukim ilegal israel. Menghadapi intensitas aksi provokasi yang dilakukan oleh pemukim israel. Para warga Palestina di Syaikh Jarrah dan aktivis solidaritas terhadap Syaikh Jarrah, menggelar aksi solidaritas, untuk menghadang pawai yang dilakukan oleh pemukim ilegal israel. (wm/fh/knrp)

### **Gelar Rakernas 2020, KNRP Usung Tema Kontribusi Berkelanjutan**

Depok - Dalam rangka terus mengokohkan eksistensi lembaga kemanusiaan Indonesia untuk Palestina, Komite Nasional untuk Rakyat Palestina (KNRP) menggelar Rapat Kerja Nasional 2022 di Bumi Wiyata Depok, (25 - 27 Februari 2022). Mengusung tema Kontribusi Berkelanjutan, Rakernas KNRP dipimpin oleh Ketua Umum KNRP, Suropto dan dihadiri oleh 22 perwakilan wilayah mulai dari perwakilan dari Aceh sampai Nusa Tenggara Timur.

Rakernas dibuka dengan pembacaan kitab suci Al-Qur'an oleh Pak Syabaruddin (perwakilan KNRP Kalimantan Barat), kemudian dilanjutkan menyanyikan lagu Indonesia Raya serta Mars Palestina. Rakernas turut dihadiri oleh Prof. Makarim Wibisono, Duta Besar RI untuk PBB periode 2004 - 2007, yang menyampaikan Workshop bertemakan Teknik Diplomasi dan Melobi.

Usai kegiatan workshop, KNRP menyampaikan turunan kegiatan kemanusiaan untuk Palestina. Kegiatan Rakernas 2022, ditutup dengan senam bareng pada Ahad pagi (27/2/2022). Melalui kegiatan Rakernas 2022, KNRP berharap bisa semakin solid berkhidmat untuk menjadi jembatan kebaikan Indonesia untuk rakyat Palestina. (yp/knrp)



# PROYEK PERMUKIMAN BESAR ILEGAL ISRAEL DI AL-QUDS 2020 - 2050



**300.000**  
UNIT RUMAH

## TUJUAN

Aneksasi bagian timur Al-Quds

Isolasi Kota Al-Quds

Pemisahan Lingkungan Palestina

## RENCANA

Membangun Permukiman-Permukiman Ilegal Israel yang baru

Memperluas permukiman ilegal yang telah dibangun

Membangun Infrastruktur penjajah Israel

Membuka Terowongan

 InfoKNRP

[www.knrp.org](http://www.knrp.org)  
Hope · Smile · Future

**#AlQuds  
Global  
Week**

### Susunan Redaksi

**Penanggungjawab :** Ketua Bidang Program, **Pemimpin Redaksi :** Wadil Muqoddasi Thuwa, **Sekretaris Redaksi :** Yogi Prastiyo, **Redaktur Pelaksana:** Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi, Muqoddam Cholil, Saiful Bahri, **Desain Grafis :** Muthi Ibadurrahman **Publikasi:** Choirul Affandi